



KINI-LINE SHOP NEWS DIE KINIS ADVENTURE TOURS



Gefällt mir

**NEWS**

- [KTM beherrscht die Sardinien Rallye](#)
- [Dreizehnjähriges Motorradsport-Talent](#)
- [Start der Sardinien Rallye 2012](#)
- [Dritter Sieg für Dungey - Roczen Platz 2](#)
- [Jonny Walker am Podium beim Red Bull Romaniacs](#)
- [Sieg für Cairoli- Herlings auf dem Podest](#)
- [Erzbergrodeo 2012](#)
- [Johnny Walker gewinnt am Erzberg!](#)
- [KTM KINI Alpengcup Kundl](#)
- [Die Qualen haben begonnen!](#)
- [Erzberg Special](#)
- [Ring frei für die Speedgang](#)
- [KTM KINI Alpengcup in Kundl](#)
- [MX Masters/ÖM Weyer](#)
- [Adventure Tours Mai](#)
- [KTM KINI Alpengcup in Kundl](#)
- [Rückblick Fullgas Tag 2012](#)
- [Faces for Charity Präsentation in Barcelona](#)
- [KTM Racing News](#)
- [Interview mit Enöckl und Walker](#)

**NEWS**

**Dreizehnjähriges Motorradsport-Talent  
KINI Red Bull Line Teamfahrer Maurice Ullrich erfolgreich in Most**

Most/Wörzstadt. - Ein Erfolg auf ganzer Linie war das Rennwochenende im tschechischen Most für den Wörzstädter Maurice Ullrich. Auf dem Autodrom Most fand der Dreizehnjährige zu alter Stärke zurück. Das Motorradsport-Talent erreichte an beiden Renntagen Rang eins in der Punktwertung der Deutschen Rundstrecken Championship (DRC) sowie bei der Internationalen Zweitaktmeisterschaft (IGK). Nach insgesamt sechs Rennen konnte Maurice damit in beiden Wettbewerben die Führung in der Gesamtwertung ausbauen.

„Ich habe mich wirklich gut gefühlt. Die Stimmung war perfekt, und die Abstimmung meines Fahrwerks war sehr gut. Ich konnte den Grip sauber übertragen und meinen Rhythmus fahren“, freute sich Maurice, der zweimal Marcel Schultheiß auf Rang zwei verwies: im ersten Rennen mit 14, im zweiten mit 7,7 Sekunden Vorsprung. Bei sehr angenehmen äußeren Bedingungen startete Maurice auf seiner Aprilia RSW 125 zweimal von der Pole Position, was sein Selbstvertrauen spürbar stärkte.

„Dieses Rennwochenende haben Maurice und seine Mechaniker fehlerfrei gearbeitet. Die Ergebnisse sprechen für sich“, freute sich Pressesprecher Hannes Allwardt. Mit 132 Zählern hat Maurice in der DRC-Wertung nun 18 Punkte Vorsprung auf Schultheiß, in der IGK ist er sogar mit 75 Punkten in Führung. Am kommenden Wochenende startet Maurice auf dem Red Bull Ring in Österreich, in der Internationalen Deutschen Motorradmeisterschaft (IDM)

28.06.2012

Maurice Ullrich Most



das Dreizehnjährige Motorrad-Talent im Einsatz

Maurice Ullrich Most



Maurice dreht ordentlich am Gas

Maurice Ullrich Most



Sieg für Maurice Ullrich

MX KTM KINI GmbH, Bradl 319, 6210 Wiesing  
MX Sportsline GmbH, Bradl 319, 6210 Wiesing

Tel.: +43 5244 99870  
Tel.: +43 5244 99871 Kontakt Impressum

